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◆唱　　歌　　ふじの山

 

会長の時間	 会長　佐々木久宜

　みなさんこんにちは。
　会長の時間です。
　16日㈰熊本南ＲＣの60周年行事に行ってきまし
た。
　大変盛大な周年行事でした。次年度の参考にな
るものも多かったので、当クラブの30周年行事に
も取り入れていきたいと思います。

　17日㈰インターアクト指導者研修があり、イン
ターアクトについての研修がありました。
　当クラブにも溝部学園インターアクトがありま
すがほとんど活動ができていません。
　後藤青少年奉仕委員長と何度か訪問しましたが
活動の難しさを実感しました。
　今回の研修ではインターアクトの学生さんや顧
問の先生方も来ており大変参考になりました。
　次年度は青少年奉仕委員長となっていますの
で、インターアクトの活動に参加していきたいと
思っておりますのでご協力お願いいたします。

　研修の後にインターアクト海外研修説明会（台

湾）がありまして、別府溝部学園インターアクト
クラブから１名、台湾への研修に参加するという
ことでした。
　クラブから研修費用の半額を支援するように
なっておりますので、皆様のご理解とご協力をよ
ろしくお願いします。

・メイクアップ
　　事前　
　　事後　
　　欠席　森園、中尾、大島、梅津
　　理事会承認　
　　出席免除　溝部、河村、衛藤
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◆出席報告　　　　　　　委員長　衛藤　秀子
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佐々木久宜
梅津　圭二
鳴海　淳郎
村津　忠久

平野　教康
亀井　　孝
近藤　賢司

ＳＡＡ　梶原　和朗
直前会長　梶原　和朗

役員　会　長　佐々木久宜
　　　副会長　梅津　圭二
　　　幹　事　西馬　良和
　　　会　計　森園　伸也

会報委員長　森　　宗明第 　 　 回 例 会
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幹 事 報 告	 西馬　良和

―ロータリー親睦活動月間―

１．本日の卓話
「会長・幹事退任挨拶」
佐々木久宜会長、西馬良和幹事

２．第34回インターアクトクラブ年次大会のご案内
日　時　平成30年７月28日㈯～７月29日㈰
　　　　受付12：00　開会13：00
場　所　大分西部公民館　大分市王子新町５－１
　　　　電話：097－543－4938
大会テーマ　「 創ろうmy do みんなでまいど　世

界を舞動 」
登録締切り　６月28日㈭

３．６月16日（土）13：45～ホテル日航熊本に於い
て「熊本南ＲＣ創立60周年記念式典・祝賀会」
が開催され、佐々木久宜会長が出席致しまし
た。

４．６月17日（日）10：00～大原学園大分校におい
て「インターアクト指導者研修会」が開催さ
れ、佐々木久宜次年度青少年奉仕委員長が出
席致しました。

５．６月17日（日）15：00～大原学園大分校におい
て「インターアクト短期海外研修説明会」が
開催され、佐々木久宜次年度青少年奉仕委員
長が出席致しました。

６．６月18日（月）17：00～（有）フラワーショップ
花精に於いて「第７回大分第３グループ次年
度会長・幹事会が開催されました。
出席者：平野教康次年度ガバナー補佐、梅津

圭二会長エレクト

７．2017-2018年度「皆勤お祝い」※対象者の方
に記念品をお渡しいたします。
土谷　昌志会員（４月14日＝３年）
梅津　圭二会員（11月13日＝５年）
西馬　良和会員（５月28日＝５年）
森園　伸也会員（２月12日＝10年）
中尾　　誠会員（２月12日＝10年）

８．お祝い（次週、夜例会の為、本日２週分お祝
い致します。）
会員誕生日　衛藤秀子会員（６月25日）
　　　　　　亀井　孝会員（６月27日）

※記念品をお渡し致します。
結婚記念日　土谷昌志会員（６月30日）

※ご自宅にお花が届きます。
配偶者誕生日　梶原由起さん（６月22日）
　　　　　　森　北実さん（６月30日）

※記念品をお渡し致します。
皆　　勤　　溝部　仁会員（６月20＝34年）

　　　
９．例会変更のお知らせ

中津中央ＲＣ　６月26日（火）の例会は、夜間例会
の為、同日18：30～グランプラザ
中津ホテルに時間変更

くにさきＲＣ　６月27日（水）の例会は、夜例会の
為、同日19：00～ホテルベイグラ
ンド国東に時間変更

10．次週例会の予定
「会長幹事慰労会」　
18：30～　於：ホテル山水館　

11．本日の回覧
① 「会長幹事慰労会」出・欠席　
② 「親睦ゴルフコンペ」出・欠席

12．本日の配布　
① 週報No.1376

スマイルボックス	 副委員長　近藤　賢司

佐々木会長○
　残すところあと２回！　１年に感謝してスマ
イル。今日の卓話よろしくお願いします。
西馬会員○
　今年度もあとわずかですね。１年間つたない
幹事でしたが、皆様のご協力ありがとうござい
ました。
　又、先週末は配偶者誕生日で素敵なお花が届
きました。ありがとうございました。６月17日
の妻の誕生日と、６月18日の次男良星の誕生日
を楽しく過ごさせて頂きました。
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村津会員○
　一昨日の日曜日、大分のいいちこグランシア
タで「第50回大分県合唱祭」が開催され、私共
のクール・あおやまも出演して、好評でした。
　感謝してスマイル。
土谷会員○
　佐々木会長、西馬幹事、一年間お疲れ様でし
た。さぞかしホッとしていることでしょう。僕
は来年度幹事です。覚悟をしてスマイル！
堀会員○
　皆様お久しぶりです。少し気分が落ち込んで
ましたが、皆様の元気な笑顔を見てほっとしま
した。ありがとうございました。
髙宮会員○
　今日はスマイル副委員長の近藤会員が張り
切って例会出席をされたので、スマイルをお願
いしました。今日はゆっくり食事が出来る事に
スマイル。
平野○ （英）会員
　佐々木会長、西馬幹事、一年間大変お疲れ様
でした。これからの中央ＲＣの立役者としての
第一歩が終わりです。これからの益々の活躍を
期待します。次週出席できませんのでお詫びし
てスマイル。
前田会員○
　会長、幹事、一年間ご苦労様でした。慰労会、
皆様の歌、かくし芸等よろしくお願い致します。
近藤会員○
　佐々木会長他役員の皆様、今期は外部卓話が
多く、とても楽しい例会ばかりでした。少し早
いですが一年間お疲れ様でした。
森会員○
　家内の誕生日のお祝いありがとうございま
す。結婚40周年になります。温泉にでも行くか！
後藤会員○
　17日の日曜日、福岡の帰りに高速でパトカー
に捕まりました。25,000円取られました。クッ
ソー！
　今日も多くのスマイル。

会長・幹事退任挨拶	 　会長　佐々木久宜

　みなさんこんにちは。
　今年度の例会も次週で
最後となります。
　今日は『１年を振り
返って』というテーマで
西馬幹事と卓話をさせて
頂くようになりました。

　今期の目標として掲げていたのが『会員増強』
『親睦活動』『外部卓話を増やす』です。

　『会員増強』は“30周年に会員数を30人に”とい
う思いで掲げさせていただきましたが、思うよう
に活動できておらず、結果として会員数を増やす
ことはできませんでした。
　会員増強についてはセミナー等でも必ず議題に
上がることですが、どこのクラブでも課題となっ
ており、活動不足が一番の原因ではないかと思っ
てます。

　『親睦活動』は別府中央ＲＣの良いところに会
員同士の親密さがあると思います。
　他クラブの方や訪問された方に“アットホーム
な良いクラブですね”と多数お聞きしました。
　逆を言えば厳しさが足りないというところかも
しれませんが、これこそが別府中央ＲＣの特色で
はないかなと思っています。
　また月例のゴルフコンペも他クラブでは実現で
きていないことの一つです。

　『外部卓話を増やす』は今期一番力を入れて頑
張ったところです。
　私は別府中央ＲＣに入会して７年２ヶ月になり
ますが、ロータリークラブの良い点の一つは卓話
だと思います。
　普段会えない人に出会える、その人の話が聞け
る、交流が持てる、こんな素晴らしい特典を生か
さない手はないと思い外部卓話を増やしたいと思
いました。
　“外部卓話を増やす”　いろいろな話が聞ける
　“普段聞けない卓話を聞きに来る”　出席率向上
　“ようこそのスマイルが増える”　スマイル増額
　勝手な三段論法で外部卓話を増やしました。
　またロータリアン以外の卓話者を探すとなると
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なかなか見つけることができませんでしたので、
ロータリアンの中から話の上手な方を探すことに
しました。回数の都合で各クラブ１名しかお呼び
できませんでしたが、もう少し増やしてもよかっ
たかなと考えています。

　４月22日㈰に中央クラブがホストで開催しまし
た別府市近隣７ＲＣ合同ゴルフ大会、懇親会、西
馬幹事はじめ皆さんのご協力のおかげで大変すば
らしい大会となりました。

　今期で一番頭を痛めたのは会場問題でした。
　会場変更、例会場の変更と皆様にも大変ご迷惑
をおかけしました。
　会場の都合で使用できない日が多かったため、
梅津さん、木村さんには大変お手数をおかけしま
した。
　本当にありがとうございました。

　皆さんのご協力をいただきまして、１年間無事
終了することができます。
　至らない点も多かったと思いますが、今後とも
ご指導ご鞭撻をよろしくお願いいたします。
　１年間ありがとうございました。

会長・幹事退任挨拶	 　幹事　西馬　良和

　１年間，幹事を務めさ
せて頂きありがとうござ
いました。皆様の温かい
ご支援とご協力のお陰
で，なんとか無事に１年
間を乗り切ることが出来
ました。
　私自身，特にこれと
言って自慢できることはありませんが，強いて言
えば，当クラブ内の親睦ゴルフコンペと別府近隣
７ロータリークラブのゴルフコンペを中心メン
バーとして取り仕切らせて頂いたことが良い経験
だったと思います。
　特に，ルールではノータッチを採用し，最初は
不安の声もありましたが，やってみると皆さん素
早く順応し，さすが実力者の集まりだなと感じま
した。
　また，別府近隣７ロータリークラブのゴルフコ
ンペでは，組合せはクラブごとではなく，各クラ
ブをミックスした混合の組み合わせに変更して，
新しい試みをしました。当初は抵抗感を感じると
の意見も頂きましたが，やってみると親睦を深め
られたとのご意見を多数頂き，やってよかったな
と思いました。
　こうやって振り返ると，幹事としてゴルフしか
しておりませんが，この経験を今後のロータリー
活動に生かしていきたいと思います。今後ともよ
ろしくお願いします。
　ありがとうございました。
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